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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年３月24日（第2104回） VOL.48  No.29

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 人 吉 梅 園 （ 2023 .3 撮影）」
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水と衛生月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・3月31日(月) 卓話 日本銀行福岡支店長佐久田健司さん（福岡RC）

・4月 7日(月) 卓話 2700地区ロータリーの友代表委員江藤航治さん(小郡RC)

・4月14日(月) 卓話 2700地区ロータリー情報副委員長福岡中央RC 才田洋介会員

卓 話

「 新会員自己紹介 」

福岡中央ロータリークラブ 伊東知子会員



会　員　数 54名 会　員　数 54名

出席会員 44名 出席会員 48名

ビジター他 2名 修　　正 1名

合　　計 46名 免　　除 0名

出　席　率 81.48% 修正後出席率 90.74%

前回例会 ３月10日 前々回例会 ３月3日

前週例会の記録(３月10日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

先週金曜日に会長幹事会がありました。場所は博

多ロータリークラブの佐野会員のお店、「リタの

農園」でした。博多ベイサイドプレイスにある、

基本的には昼間だけのランチビュッフェのレスト

ランなのですが、今回のような予約制で夜のパー

ティーなどもできるということでした。

特徴的なのは、ホールもキッチンもスタッフのお

そらく半分以上が障がい者の方で構成されている

ということで、ただ聞かされていないとわからな

いくらい十分なサービスや料理のレベルで、正直

びっくりしました。

もちろんそういう目で見ると少々対応のトークが

辿々しかったり、配膳や片付けなども少しぎこち

なさを感じたりもする瞬間もあるのですが、障が

い者の方々の一生懸命やっている姿をみると癒さ

れますし、頑張れ！と応援したくなるような感情

が自然と湧いてくるのが不思議なものです。今年

度の第5グループ奉仕デーイベント、障がい者雇

-来訪者内訳-

卓話 八木駿之介さん

福岡RC1名 計 2名

・我等の生業 ・季節の歌(花)

清成 留美 ソング委員長

ロータリーソング

用の相談会の趣旨を地で行うようなお店でした。

オーナーの佐野会員は、博多ロータリークラブの

長期戦略委員長を務められていて、奉仕デーのア

イデアは蒔田会長と聞いていますので、たまたま

だったとは思うのですが、おそらく障がい者雇用

を積極的に先駆けてやってらっしゃる企業主のメ

ンバーも博多ロータリークラブには少なからずい

らっしゃるのかなと感じました。私もこのように

大部分が障がい者のスタッフで運営されている職

場を見るのは初めての経験でしたので、大変勉強

になりました。

ベイサイドプレイスにあるこのレストラン、基本

はランチビュッフェとアフタヌーンスウィーツビ

ュッフェでお昼だけの営業なのですが、海を眺め

ながらこだわりの食材を使用したお食事ができる

素敵なレストランですので、皆さんも是非行かれ

てはと思いました、おすすめです。いろんな学び

があります。

そして、先月から皆様にもお願いしていた、壱岐

高校甲子園出場応援支援金も、おかげさまで最終

的に総額￥465,650となり、会長幹事会の中で

田邊ガバナー補佐より壱岐クラブの西川会長に渡

され、西川会長はそのままベイサイドから壱岐行

きの最終便で帰宅されました。大変感謝されてい

ました。寄付にご協力いただいた方、本当にあり

がとうございました。

会長の時間は以上です、ありがとうございました。


